# こんにちは!

第22号 令和5年8月20日発行 <発行元>

島根県立安来高等学校 魅力化コンソーシアム 〒692-0031

島根県安来市佐久保町115

TEL 0854-22-2840 FAX 0854-22-3612

7/13・20 全 2年生「総合的な探究の時間」授業 「地域の方に聞いてみよう!」

動き出した探究活動。生徒が見つけた課題や、自分 の「好き」を活かす取り組みを設定し、これからの 活動を進める上でヒントを得るために関わりのある 地域のみなさまにお話を伺わせていただきました!







~きびしく 高く 美しく~

お話を伺っ て現実を見させら れました。自分が 今、何ができるの か見つめ直そうと 思いました。

現場を見る」ことが

大事だとアドバイス

をいただいたので、

夏休みにやってみよ

うと思いました!

「実際に

現地でし か聞けないことが 聞けて良かったで す。また、地域の 人と話すことがで きて楽しかった。

「悔しいことや上 手くいかないことも多いけど、 最終的にこうしたい!という 目標があるから乗り越えられ る」という言葉を聞いて、こ の先、困った時はこの言葉を 思い出して取り組みたい。









生徒の声 私たちだ けだったら考えや 視野が広がること がなかったので、 お話することがで きて良かったです。

生徒の声

誰のため に何をして、どう なってほしいかを もう一度しっかり 考える必要がある と思いました。

# 生徒の声

知らない世 界がたくさんあり驚き ばかりでした。今日見 たもの、聞いたことを これからの活動に役立 てたいです。

## 生徒の声

自分はその 仕事をやってみたいと 思うより、調べて知っ たことをたくさんの人 たちに知ってもらいた いと思いました。









高校生の 役に立てたか心配で すが地域に興味関心 を持てることが偉い です!高校生の発想 をもとに一緒に考え たり、活動ができた ら面白そうですね!

参加された 地域のみなさんに リードされながらも 一生懸命質問してい ました。緊張しなが らお礼を伝えていた 姿を見て、とても応 援したくなりました。

# 地域の方の声

今回の関 わりの中で、生徒た ちが何を感じ、次を どうしようと思うの か、こちらも楽しみ です。どんな関わり 方でも、協力は惜し みませんよ!

地域の方の声

自分の知 識や経験を生徒さん に伝えることが、こ れからの活動のきっ かけになるのなら、 とても嬉しいです。 ほんのちょっと背中 を押すだけです。









# 「地域のイベント盛り上げました!」

各地域でさまざまなイベントが開催されました。楽しみに来られ、暑い夏のひと時を過ごされたみなさまも多いのでは…♡今号では3か所のイベントに参加させていただきましたのでご報告します!

赤江マルシェ

7/23®

朝来た時からしっかり挨拶をされ好印象。会場準備の指示にも的確に動かれ頼もしい助っ人でした。地域内外の方供から高齢者の方まで、たくさんの方にびびませれたでく中、彼女達は喫茶への呼じしていまなが、それも彼女を見わって良いをしたのでくれますが、それもな女でしょうか!といいなぁと思います。朝早くからあといいなぁと思います。朝早くからありンティア、お疲れ様でした。そしてありがとう! (赤江交流センターさま)

地域のみなさんがとても 生成の 優しく活動しやすかったです。 お客さまから「ありがとう」と言われと ても嬉しかったです。 たくさんの地 域の方とコミュニケーションもとれ とてもいい経験でした。 (3年女子)

生徒の声

初めてボランティアに参

加しましたが、いろんな方と話したり、楽しそうにしている姿が見られてとても楽しかったです。また機会があれば活動に参加して地域の力になりたいと思いました。(3年女子)

7/23 24用

生徒の声

生徒の声

ボランティアに参加 して、普段関わることの ない地域の方々や仕事に 携わることができて良 かったです。この経験を 糧にして生活していきた いです。 (3年男子) コロナの影響でこういったボランティア活動を含む、多くの方とふれあう機会がなかったですが、今回の活動で久しぶりに多くの方と関わりました。とても忙しく大変でしたが、それ以上に友達と助け合いながら一緒に楽しくでき、思い出がまたひと

つできました! 貴重な体験をさせていただき ありがとうございました! (3年男子)

荒島よいてね祭り

(大塚交流センターさま)

「大塚文化祭・秋葉さん」のボ

ランティアとして10名参加して

とうございました。

また来年もお願いします!

いただきました。とても暑い日で したが、力仕事からテント村での 販売など、準備から接客まで協力 しながら笑顔で元気に活動して頂き、そばで見守って下さった地域 ボランティアの方は高校生がしっ かり動いてくれたのでありがたか ったと言っておられました。お祭 りを盛り上げて頂き本当にありが



この度は「第一回荒島よいとね祭り」に参加していただき、本当にありがとうございました。浴衣を着ての太鼓たたき、書道部さんによる素晴らしい「荒島踊り歌」の歌詞など、どれも新しい試みでしたが、若い力で大いに盛り上げていただき、こちらもとても喜びました。みなさんも楽しんでいただけましたか?ぜひ来年も一緒に力を合わせて楽しい祭りを作って行きましょう!(荒島よいとね祭り実行委員会

5新しい試みでしたが、若い 5上げていただき、こちらも た。みなさんも楽しんでい 6)と作って行きましょう! 5条り実行委員会 代表 前田保志さま) に対したが、とてもいい経験でした! たけど、可愛く浴衣も着せてもら

初めてあんな大きな太鼓を叩きましたが、とてもいい経験でした!暑かったけど、可愛く浴衣も着せてもらえたし、地域の方にも喜んでもらえたので最高の夏の思い出になりました!(3年女子)

生徒の声

7/23 回

歌の歌詞を書かせていただきました。 すぐ書けると思っていましたが、文字の配 列や大きさ、バランスに結構手こずりまし た。苦労して書いた私たちの字が会場の中 心に置かれたのを見たら、頑張って良かっ たと感じました。今回の経験を活かして次 の活動に向けて頑張ります!(書道部)

: 林樹於婚於婚於婚於婚於婚先務中極先

~編集後記~

学校では毎日、勉強や部活動に頑張っている安高生ですが、学校では見られない、とてもイキイキとした表情を地域のイベントでたくさん見ることができました♡自分たちの活動が社会貢献につながっていると実感できた時、生徒たちはとても大きな達成感とやりがいを感じたと思います。地域のみなさまから愛され温かく見守っていただき、むちゃくちゃありがたいです♡ほんに感謝しかありませ~ん!

ででいました! 夏の思い出に

ありがとう

安高フ1フロ Vol.18

ちょっと教えて!

安高のアレコレをリルー方式で生徒さんに発信してもらいます! 今月は3年生の増田花音さん~♬

こんにちは!安来高校3年の増田花音です!とうとう1学期が終わりました。とてもあっという間に感じます(笑)3年生は受験勉強や、蒼輝祭の準備もあります!大変ですが、コロナ明けの蒼輝祭が安高生にとって思い出に残るものになるといいなと思います!蒼輝祭では銭太鼓、2年生によるクラスの出し物、応援合戦、金の卵などいろいろな企画があります!そして今年の色

組は赤・青・黄・緑です。先日、分団別集会も行われ、私の色組では「だるまさんがころんだ」を1~3年生みんなでしました!蒼輝祭も晴れて、みんなが生き生き活動できる日になるといいです! 次は、杯植愛子さん(3年)にバトンをつなぎますっ!!